

給食だより

入学・進級おめでとう🌸

うらかな春の日差しのもと、ピカピカの新入生を迎え、新年度が始まりました。御入学・御進級おめでとうございます。4月は、新しい生活への期待に胸を膨らませる一方で、環境が変わり、疲れやストレスがたまりやすくなる時期でもあります。夜は早めに寝て、朝食をしっかりと食べてから登校することが大切です。

今年度も、安心・安全でおいしい給食を提供できるよう職員一丸となって取り組んでまいります。学校給食への御理解・御協力のほど、よろしくお願い致します。

学校給食は生きた教材です

学校給食は、「学校給食法」に基づき実施されるもので、栄養バランスのとれた食事を提供することにより、成長期にある子どもたちの健康の保持・増進を図るとともに、望ましい食習慣と食に関する実践力を身に付けさせることなどを目的としています。単なる食事ではなく、教育の一環に位置付けられています。



お知らせ

令和6年度の学校給食費について

都立学校の保護者等が負担する学校給食費を都が全額負担することから、保護者等からの給食費の徴収は行いません。

5月分の欠食届の締切りについて

負傷・疾病・ショートステイ等で欠食する場合は、欠食する日の前々週の火曜日までに欠食届を作成し、担任に提出してください。欠食届の様式はホームページから印刷するか、担任から受け取ってください。